
 

 

Concejales del Centro Democrático en Medellín se pronuncian frente a 
declaraciones tendenciosas del alcalde Quintero sobre Tigo-Une 

 

La bancada del Centro Democrático en el Concejo de Medellín rechaza las 
declaraciones del alcalde Daniel Quintero sobre Tigo-Une por tendenciosas y no 
obedecer a la verdad y se permite precisar lo siguiente a la opinión publica sobre el 
por qué se ha negado en varias ocasiones la venta de las acciones que tiene EPM 
en esa empresa: 

 

1. El Centro Democrático y el expresidente Álvaro Uribe Vélez no tuvieron 
nada que ver con la decisión tomada por el Concejo de Medellín en el 
año 2013 de fusionar a UNE con Millicom, y en la cual esta última queda con 
el control de la empresa. 
 

2. En la presentación del Acuerdo 103 sobre la autorización de activación de la 
cláusula y venta de acciones, la administración municipal de Quintero nunca 
informó el valor de la participación de EPM en Tigo-Une y tampoco tenía 
banca de inversión para valorarla. 
 

3. Una administración derrochona, burocrática y con graves cuestionamientos 
sobre el uso de los recursos públicos para fines politiqueros, nunca entregó 
información sobre el destino de los dineros producto de la venta, por ello, en 
un ejercicio de cuidado de los recursos de la ciudad y de sus habitantes, el 
Centro Democrático dijo NO a la venta de la participación de EPM en Tigo-
Une que pretendía hacer Quintero.    
 

4. Sin embargo, el Centro Democrático entendiendo la solicitud realizada por 
EPM y con la gran desconfianza en el alcalde Quintero, por lo que pudiera 
hacer con esos recursos, condicionó su aprobación a esta propuesta: 
- Destinación exclusiva de los recursos a una inversión de EPM, o 

apalancar inversiones en curso con un fondo especial debidamente 
vigilado por la academia de la ciudad, para que hubiera sustitución de 
activos y no gasto. 
 
 
 
 



 

 

5. La Alcaldía y la gerencia de EPM aceptaron la propuesta del Centro 
Democrático, pero en el proyecto de acuerdo 103, presentaron un artículo en 
el cual indicaban que los recursos entrarían al presupuesto de EPM y podrían 
ser usados en el pago de la deuda, posteriormente desde el despacho del 
Alcalde expiden un comunicado donde los recursos de la posible venta de 
EPM serian usados para tapar huecos, arreglar derrumbes y gastos sociales; 
contrariando completamente la condición impuesta por el Centro 
Democrático, aumentando la grave desconfianza que se tiene con el Alcalde. 
Es decir, los recursos iban a entrar al presupuesto general del municipio, sin 
ningún tipo de control.  
 
 

6. El día del debate, el Concejal Sebastián López denunció por información 
interna de EPM que la Junta Directiva de la empresa tenía todo preparado, 
posterior a la aprobación de la venta, a través de un crédito internacional 
hacer una transferencia extraordinaria por un valor de un billón de pesos, 
supuestamente el 30% de los recursos esperados, para ser utilizados en la 
ejecución del plan de desarrollo en el año electoral a lo cual desde la empresa 
señalaron que era una injuria y que nunca pensarían en hacerlo, razón final 
por la cual la bancada del Centro Democrático decidió votar negativo debido 
a la desconfianza y posible uso de recursos de EPM en el proceso electoral 
a llevarse a cabo este octubre.  
 
 

7. Nunca existió una llamada del expresidente Álvaro Uribe direccionando 
el voto de la bancada siempre ha sido respetuoso de las decisiones que 
tomamos. 
 

8. Sin embargo, y pese a tener el presupuesto más abultado en la historia de 
Medellín con $8 billones, Quintero evidenció su interés de seguir 
esquilmando a EPM con una transferencia extraordinaria al distrito por un 
valor de $330 mil millones justificado en la ineficiencia de la ejecución del 
presupuesto de la Alcaldía. Por obvias razones la propuesta fue negada por 
el Concejo debido a la alta desconfianza del uso de los recursos. 

 

9. No contento con la negativa, el alcalde Quintero, presentó otra propuesta 
esta semana para buscar transferencias por $78 mil millones, justo cuando 
se conocen graves denuncias del uso de los recursos de la Alcaldía en favor 
de su candidato Juan Carlos Upegui a través del convenio de publicidad 
firmado con la Universidad Nacional por $9.000 millones. 



 

 

 

10. Nuestro único interés es proteger los recursos públicos, buscar soluciones 
para Tigo-Une técnicas y alejadas de la politiquería de esta administración, y 
en especial, proteger a los usuarios.  
 

12 de Septiembre de 2023 


